



## L'évaluation par compétences, au collège Gérard Philipe, dans la presse nationale...

publié le 11/12/2014

Le collège Gérard Philipe est représenté à la conférence sur l'évaluation qui se tient ces jours-ci à Paris, notre **Livret Unique de l'Elève** (LUnE) suscite beaucoup d'intérêt. C'est ainsi que l'**expérimentation** que nous menons sur **l'évaluation par compétences** a illustré un article qui vient de paraître dans le dernier "OBS".

Vous pouvez lire une partie de l'article en ouvrant l'image ci-jointe, (**Contrôle + pour zoomer**)  
(*extrait de l'article de Caroline Brizard, OBS du 11/12/14*)

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.